

光町50年総仕上げ事業について議論集中



第3回光町まちづくり100人会議

9月26日、午後7時から町民会館大ホールで、第3回目の会議を開催しました。

前回、委員の皆さんのが7つのグループに分かれて、グループ討議を行い、「プロジェクト光50」の施策について貴重な意見をたくさん出していただきました。そこで、今回、これらの意見等を基に3か年実施計画と整合性を図りながら「光町50年の総仕上げ事業」として6項目79事業を提案させていただき、各施策についてグループ毎に討議を行い、意見・要望等をまとめていただきました。

今回いただいた意見を反映させるべく、提案事項を見直し可能な限り総仕上げ事業に組み入れていきたいと考えております。

各グループから出されました主な意見・要望は、次のとおりです。

- ◎みんなからの意見・要望
- ・町民の要望を反映させることは大変良いことです。
- ・3か年実施計画との整合性と予算を試算し説明してもらいたい。
- ・東陽病院の問題提起が多いが、良いところもたくさんあるのでPRしたらどうか。また、小児科をぜひ設置してほしい。
- ・栗山川堤防の竹を伐採し、桜の苗木の植樹をしてはどうか。
- ・農業、畜産業、商業等の後継者の人材育成について

- ・東西連絡道路改良事業（原方・長塚）は、近隣市町村との協議は整っているのか。
- ・横芝町と八日市場市の循環バスの運営状況はどうか。
- ・既存のスポーツ少年団等、小学生の活動に対応する支援の強化を図つてほしい。

意見交換の後、町長から次の説明がありました。

貴重なご意見をいただき感謝いたします。事業策定するうえで、大きなたき台となります。

本日、提案いたしました総仕上げ事業をもう一度整理し、次回に回答させていただきます。15・16年度の合併前に解決できるものが多いようです。できないものは新市に取り込んでいきたいと思います。

今回、事業にあげたものは、実行していきたいと思います。道路事業については、隣接町（野菜町・横芝町）と調整中です。傍示戸粟島橋は横芝町から協力要請を受けており、光町側の道路整備も絡めて検討しておりますし、関係町と良く協議し推進を図りたいと考えています。

農業等の後継者問題については、育成方法について肉付けしていきたいと考えています。

東陽病院についての良い部分もたくさんありますので、住民の皆さんへ伝えていきたいと思います。栗山川の桜の植樹については、現在、光町に桜の名所がないので、50周年事業を含め来年度事業へ取り入れるよう検討したいと思います。

本日、いただいたご意見ご要望は、できるだけ総仕上げとして実施したいと考えております。次回とりまとめて皆さんに提案したいと思います。貴重なご意見ありがとうございました。

